

みなさん、こんにちは。過去1年間。今日、Cash'sCornerで素晴らしい会話をするのを余儀なくされました。一番特別だと思います。今日。元上司にカメラについて話をするつもりです。彼と私が直接話し合ったこと。そのため、住民の大統領執務室で食事をするのがよくあります。私たちは、テロリストの餌付けについて話しました。私たちは終わりのない戦争を終わらせることについて話しました。私たちはアメリカ人の人質を家に持ち帰ること、改革、諜報委員会などについて話しました。これらの会話は、今日、空軍、One Marine One、または大統領執務室でカメラで行われました。これらの会話の一部を元米国大統領とお届けします。ここマー・アー・ラゴのドナルド・トランプ。この大統領。エポックタイムズとキャッシュコーナーにご参加いただき、誠にありがとうございます。どこにあなたがいると言われましたか。あまりにもエキサイティングで素晴らしいマー・アー・ラゴと一緒にいてくれてありがとう。お話できてうれしいです。ちょっとジャンプしたいです。私たちは、あなたの政権が中国共産党に対して何を成し遂げたか、そしてあなたが習近平をどのように作ったかを知っています。あなたを尊敬する。そして、去年がどうなったかを見ました、先生。私が知りたかったのはミスプレゼントです。それは何ですか？次は何ですか？次の3年は何ですか？どうやって中国に挑戦するの？次の政権は何ですか？次期大統領は、私たちを元の場所に戻すだけでなく、さらに先に進まなければなりません。一番悲しいです。私が国のために今まで見た時間の。私たちはすべてがとても良かった。あなたはその一部でした。国境は他国との関係です。その点。私たちは取引をするかもしれません、そして私たちは良い取引です。私たちは悪い取引を破り、大きな取引をしました。同様に、私たちはNAFTAを取り除きました。それは恐ろしいことでした。そして、カナダとメキシコのusmcaがありますが、これは国にとって最も悲しい時期であり、ムスタング看護の時期は国にとって最も悲しい時期だと思います。国境は何百万人もの人々が訪れる災害であり、すべてが災害です。良いインフレはありません。しかし、私が思うに、彼らがアフガニスタンから撤退した方法全体で、私が彼らを2,000人の兵士に引き下げたことを知る方法でした。私たちは力と尊厳と装備を持って出て行くつもりでしたが、死者は出ず、彼らがアフガニスタンから撤退した方法は、私たちがまっすぐに撃つことができなかったギャングのようでした。それが一番で、今あなたが連れ出す前に軍隊を連れ出

すことは人質です。さて、私たちは人質、アメリカ人、そして他の何人かを連れて行きますが、今では彼らはアフガニスタンから何千人もの人々を連れ出しました。彼らは彼らが誰であるか、彼らがどこから来たのかさえ知らないの、後で高額を支払うつもりです。見て、テロなどで多額の代償を払うのですが、見るのはとても悲しいです。わからない。それは中国をリセットする必要があります。今、暴れ回っています。オリンピック後、選挙が延期された場合、台湾に関して悪いことが起こることはなかったと思います。このようなことは決して起こらなかつたらう。それは不名誉な状況とロシアとウクライナで何が起きているのかという不正な選挙でした。北朝鮮はどうなっているのですか？「何が起きているのですか？そして今、彼らは弱さから再交渉しています。選挙が行われる予定だった後、私たちは1週間でイランに対処しなければならなかつたでしょう。彼らは皆、取引をする準備ができていました。彼らは取引をしたでしょう。一週間で。代わりに、この取引。彼らが今話しているのは私たちの国にとって災害であり、新しいリーダーシップが必要なだけで、20の異なるものを与えることができます。私は、これを行うか、彼らはそれを行わないだろうと言うことができますが、彼らはそれをを行うつもりはありませんが、アメリカが知りたいのは、何を、何をすべきかということだと思います。権力の座に誰もいないからです。あなたのようにミスター大統領は何をすべきかを言っています。素晴らしい時だったとみんなが言った。同意します。私たちはアフガニスタンから賢く撤退しました。アメリカを最初に条件付けしましたが、人々は彼らと話し合っています。彼らは知りたいのです。私たちは何をしますか？私たちはそれがとても悪くなっていることを知っています、しかしあなたはリーダーシップを必要とします、あなたが知っているので、あなたが何であるかを言うのは簡単です。あなたは国境を閉じ、あなたは戻ります。メキシコにとどまるには、キャッチアンドリリースしたすべてのポリシーに戻ります。私たちは終わりました、私たちは終わりました、そしてそれはあなたがしなければならないことであると言うのは簡単です、しかし彼らはそれをするつもりはありません。私は彼らがただひどく無能だと思っていました。さて、それはその組み合わせであり、彼らの方針はとても悪いです。だから私が言うのは簡単です、あなたはそれをしなければなりません。あなたは中国に強くならなければなりません、あなたは関税をしなければなりません、あなたはあな

たが知っている、あなたが知っている、多くの異なった事をしなければなりません、しかし彼らはそうしないでしょう。彼らがそれをしない場合、私たちはアメリカ人に何を伝えますか？世界に伝えませんか？彼に3年待つように言わせてください。教えてあげます。私たちは問題を抱えています。3年は見るのに長い時間です、彼らは1年で私たちの国を破壊しました。そして、さらに3年間、談合選挙が行われます。彼らはさらに3年かかるでしょう。私たちの国はこれほど速く下がったことがないので、何が起こるかはわかりません。私たちはこの立場にあったことはありません。刑事正義の観点から、貿易の観点から、私たちの軍隊の観点から、彼らが私たちの国に何をしているのか。850億ドル相当の装備を残し、人々を追い出す前に軍隊を追い出すところに、彼らが何をしているのかわからないこれらの目覚めた将軍がいます。そして、それはあなたが知っていることです、私があなたに物事のリストを与えることができると言うのは簡単です。私はあなたに10から15のアイテムのリストを与えることができます、そして誰もが完璧でしょう、しかし彼らはこれをするつもりはありません。国境を閉じる。私は彼らがちょうど遅いと思っていました。しかし、ご存知のとおり、壁は3週間で完成しました。ほぼ完成しました。私が勝たなければならなかったので、それを始めるのに2年半かかりました。主に民主党の議会による11件の訴訟。私はすべての訴訟を望んでおり、ほぼ完了しました。それは、私たちの南の国境でこれまでで最も少ない数で、それなしでまだ検討するつもりです。さて、前回の最悪の数です。食品、医薬品では、医薬品は1年前の10倍から15倍になっています。それを10~15回思います。それは私たちがあなたにすべてを与えることができるようにするためですが、あなたがあなたの中に適切な人々がいらない限り彼らはそれをするつもりはないので、それは時間の無駄です。だから私は適切な人々について話しているのです、サー。中間選挙がありました。共和党員は準備ができています。さて、家と上院でのケンのリーダーシップ。又ネス会長がいて、私がロシアのゲームメッセージを実行していたときのように。監視調査はできますか？それは湾を失速させたり一時停止させたりするのに役立ちましたか？すべての季節。私たちはそのリーダーシップを議会に持ち込んでいますか？あなたがミッチ・マコーネルにひどいリーダーを持っていて、彼がその多くを証明した場合、上院を持つことは良いことであり、家を手に入れることは、彼らが止め

ることができるので、一時的なもののようになるでしょう私たちの国を破壊するために行われていることの多く。家が必要なので、家を手に入れることはとても大きなことです。もしそうなら、私たちが得ることができるはずの過半数を持っているなら。つまり、45票で同じ人もいます。それは彼らを大いに、おそらくそれ以上に、そして今は共和党に投票しないでだろうと彼らを得ることができると聞いた。そして、家を手に入れれば、少なくともほとんどのことが起こらないようにすることができます。それはとても大きなことです。しかし、彼らがしていることは今から11月の間にあり、それは多くの時間であり、彼らは可能な限り多くを手に入れるために全速力で進んでいます。ご存知のように、彼らは男性に別の用語を使用する義務を与えられたことはありません、彼らはあまりにも悪いです、そうです、しかし彼らはこの選挙で決して義務を与えられませんでした。右？勝ったところを見ても、負けたわけではないのですが、まだ閉まっている数を見れば一年だったので、わが国を滅ぼす義務はありません。しかし、アメリカ人はそれを見えています。間違った方向に進んでいますよね？間違った方法ですが、誰かが40ポイントで選挙に勝った場合、あなたはおそらくあなたがやりたいことを何でもできることを知っています。しかし、これは彼らがただそれを一線を越えてこっそりと持っていたということでした、そしてそれは今それですべて出てきています。彼らは選挙に負けたように見え、今では国を破壊している。それで、それから私たちの国を破壊し、それから私たちを別の国にすることを考えてください。私たちは社会主義国家または共産主義国家のようになりつつあります。プレスはもうありません。マスコミは絶対に、人々の敵です。私たちは祈りを持っていません。あなたが物語をするなら、それはあなたの観点から非常に重要です。あなたは物語を引き出すことができません。言葉を出すのはとても難しいです。だからこそ、道を見つけることができるので、あなたがすることはとても重要です。しかし、私たちはもうフリープレスを持っていません。私たちはもう報道機関を持っていません、そしてあなたが本当に現金が欲しかったのでそれは一種の興味深いものです。なぜ、なぜ彼らは弱い軍隊を持ちたいのでしょうか？なぜ彼らは高金利と高税を望んでいるのでしょうか？そして、なぜ彼らは国境を持ちたくないのでしょうか？私はボードがないことを意味します。犯罪者の世話をする聖域都市の例として、なぜ彼らは有権者IDを持ちたくないのでしょうか。あなたはこれらすべ

てのことで経験し、警察を払いのけます。なぜ彼らは私たちの警察を弁護したいのですか？彼らはお金を奪いたいと思っています。彼らは私たちの信念を奪いたいと思っています。なぜ、あなたが知っている、それはおそらく良いことはできません。それで、彼らは愚かで、私たちの国を憎む場所ではないと思いますが、あなたは本当に、なぜ彼らはこのようなことをしたいのですか？どうして？なぜ誰かが警察を弁護したいのですか？そして、あなたはこれらの民主党員の犯罪率を見ます。です。それは屋根を通り抜けています。同様に、これまでにないように、私が思うに、アメリカのほとんど、圧倒的多数のアメリカ人はあなたとパス政権からのあなたの政策に同意していると思います。アメリカ人が今欠けていると思うのは解決策であり、3年は遠い昔のことだと私は知っています。あなたが戻ってきて、あなたが知っているなら、あなたが最初に言うことは何でしたか？私が彼の教育銀行に戻った場合、壁、まず第一に、壁とヴェネツィア。彼も彼のためにいますか？あなたが理由を知っている？何百万人もの人々が私たちの国に注いでいるのを彼が見ているのです。彼は国への敬意を失います。これは、彼とプーチンとキム、ジョンソンとイランの指導者がアフガニスタンの災害の前にあります。彼らが何百万人もの人々が私たちの国に、そしてちょうど129カ国から歩いてくるのを見ているとき。歩くだけで、彼らは尊敬を失います。非常に簡単。あなたはそれを閉じます。あなたはそれを閉じなければなりません、そしてそれは本当に大きな信号の大きな信号を送るでしょう、そしてあなたは彼らの尊敬を再び得なければなりません。彼らはそれをします。私はあなたがそうするとき、この国がここにあること、そしてそれがここにとどまっていることを彼らが知っていることを確認することによって持っていました、そして私たちはナンセンスを取るつもりはありません。第一に、私たちの軍事予算。彼らはそれから地獄を切り取った。ですから、中国はこれまで誰も見たことのないような軍事力を構築しており、予算を削減しています。あなたはそれを起こさせることはできません。私たちは彼らよりもすべてが優れています。使用を許可されている場合。さて、あなたは尊敬を得る必要があります、彼は今プータです。もはや私たちの国を尊重しません。それが彼らがしていることをしている理由です。同じことが起こりました。もっていた。私はあなたが今日食べ物と呼んでいる大統領であり、それは起こり得ないと言います。もし私がそのゴーレムにいたら。彼らにふさわし

くないので、私がいけない場合は彼に電話しません。つまり、私が彼らのパイプラインではないように。彼らは言いましたか？何、トランペッター、簡単？それは彼らに今までに起こった中で最大の事です。そして私は彼ととても良い関係で仲良くしました、しかし彼は理解しました、そして私は理解しました、私たちは理解しました、彼はウクライナを決してしなかったでしょう、そして彼女は彼がしていることを決してしなかったでしょう。ほら、彼は決して起こらなかったであろう台湾をやろうとしています。下で、彼女がフォスターと言ったと言ってもらえますか？そして、私が最も安かったとき、それは無料でした。あなたは南シナ海で非常に厳しい姿勢を言った、そして再び、彼は私が欲しいと知っている、そしてあなたは正しい。彼は一瞬も入って何もしないと思っていました。彼がアメリカのダミーでどのようにショットを撮っているのか考えたことさえありませんでした、プーチンと一緒に南シナ海で出荷します。オバマ政権で。彼はクリミア専攻をしました。管理。彼はカザフスタンとアンナ、そしてウクライナに入るのを考えていますが、それは実現しませんでした。ふき取ったとき。イスカリフの100パーセント。誰もが2、3未満でそれを行うことはできないと言って、私は話をするようになりました。非常に単純なポリシーがいくつかあります。やりたいです。だから私は一種の上級管理職になります。私はイススの首長を一掃したいと思います、そして私は私たちが閉ざされていることを確認したいと思います。最高のプレゼント。私はあなたのためにCTを持っていたとき、私は私のオフィスのドアの後ろにイススとアルカイダの組織図を持っていました、そしてあなたが取ったのであなたのチャートの人々の98%にお願いします彼らと戦う。そして、それは謙虚で印象的な経験でした。あなたは今、アフガニスタンで何が起きていると思いますか？彼らはあなたに何が起こったのかという上昇に戻ってくるのでしょうか？彼らが見ているものは、彼らが一掃されたということでした、100パーセント、あなたは知っています。覚えておいてください、私は95%そこにいたので去りたかったのです。私は言った、私はこれらの他の国がそれを処理するので今私達は去ることができる。ロシアにそれを処理させてください。ランの取り扱いは、特にイススのイススのように、彼らのために彼らの仕事をするので逃げます。私は彼らが残りを処理し、それからそれを押すことができると言いました。ああ、それは百パーセントではありませんでした。私は言った、大丈夫。私は100パーセ

ントやりますそれから私はそこで2週間で一掃しました、100パーセントイシス、自由なイラクとシリア、誰もそれを信じることができませんでした、そして私は素晴らしい仕事をしました彼はそんなに良いですか？素晴らしいチャンネルがあります。あなたがテレビで見るミリーのような人ではありません。本当に素晴らしいです。将軍。私はそれらの多くを知っていて、仕事を見えています。彼らは私のためにやった。私がそこに行ったとき、私が彼を連れて行くと言ったとき。それで終わりだと思います。そして、私がそれらを手に入れようと言ったとき、私はミリーを通り抜けませんでした。私たちはIsisと素晴らしい仕事をしました。人々は今日までそれを信じさせません。また、シリアとトルコの国境には何千人もの兵士がいました。そして私は言った、なぜ私たちは七面鳥やシリアを保護しているのですか？なぜ私たちは千年以上そこにいたこれらの2つの軍隊の真ん中にいるのですか？なぜそうするのですか？私は兵士を連れて行ったので、50人くらいになりました。私は、50人の兵士をこれらの軍隊の間に入れるつもりはないと言いました。私はそれらを手に入れました、そして皆が言った、ああ、なんて間違いだ。何も起こらなかった。何も起こらなかった。そこには5000人の兵士がいて、私は彼らを連れ出し続けました。彼らがなぜここにいるのかという理由で彼らを連れ出しました。私たちは自分たちのボード、つまり南の国境を守ることができますが、それでも私たちはトルコとシリアの間の何千マイルも離れた国境を守っています。私は言った、彼らを家に持ち帰りなさい。私はそれらを取り出しました、あなたが知っている、何が起こったのですか？何もありませんが、彼らは最後の2つの成功した場所に戻りました。私たちが逆に戻っているのを見ますか？私たちは来年かそこらで、政治化を伴う現在のリーダーシップ構造、セキュリティ装置に行きます。どうすれば私たちを止めることができますか？イシスの台頭とともにアフガニスタンに戻り、私は戦うつもりです、あなたが知っている、私たちはロシアに少し打撃を受けていました、そして私は言った、二度とそれをしないでください。しないでください。私はそれを2回言い、それから私たちは何かをしました。人々はそれについて話しません、そして私はそれについて話したくありません、しかし私達は彼を非常に懸命に持っていました、そして彼らはそれを知っていますそして私達はそれと皆を知っていますそしてそれは私達が開発した尊敬のレベルでした。それはとても良い関係でさえありましたが、私たちは

尊敬のレベルを高めます。ええ、私たちはロシアと戦うべきではありませんし、これらの国々と戦うべきでもありません。私たちは仲良くして、それから中国を含めるべきです。それが入って来て、それが中国から入って来たとき、武漢研究所から入って来たので、私たちは中国covid-19と非常に良い関係を持っていたでしょう。今、誰もが同意します。リック・レネルと私があなたにブリーフィングしたとき、あなたと私はそれを知っていました。リッキーズグリルはありますか？そして、あなたはリックと私がまでのコミュニティを運営しているときにあなたに与えたブリーフィングの直後に旅行の若いサインをシャットダウンしました、そしてそれは正しい動きでした。人々はそれが行われることを望んでいませんでした。そして今、彼らはまだ2年後です。世界の他の地域では、渡航禁止令が実施されています。これらすべての旅行禁止と彼らがまだしていることすべてについてあなたは彼らに何と言いますか？私はこれを何と言いますか？私は中国が何かで逃げたと言います。それは絶対にひどいです。世界でこれまでに起こった最悪の事態の1つは、全世界が中国のウイルスの影響を受けているため、最悪の事態かもしれません。その時点まで、私は中国と素晴らしい関係を築いてきました。やりすぎでした。世界中で何百万人もの人々が亡くなっているとき、どのようにあなたは素晴らしい関係を築くことができますか？まるで、彼らは彼らが何をしているのかわからないのです、そして彼が来て、私は彼のCOVIDを失速させるつもりです。彼らは彼の年にもっと多くを持っていました、そしてそれは私たちが持っているすべての後にあります。治療法を開発しました。すべてのもので、すべてにワクチンを接種します。彼らは、私たちが学んだすべての知識、私たちが購入したすべてのギア、そしてあなたが知っているように、人工呼吸器を持っています。そして、マスクの衣装で、ゴーグル。ホールカッターをストックしました。私たちは素晴らしい仕事をしました。私はそれをするのでほとんど信用を得ませんでした。それは信じられないほどの仕事でした。すべての食器棚はむき出しでした、州、そこに米国政府があったか、報道は大丈夫で、空でした、そして私たちはそれらを積み重ねました。招待状が届きます。そして彼らは自分たちが何をしているのか知りませんでした。そして今、中国で行われた2つのテストがあります。中国製のテストが入っていますか？それはうまくいきません。彼らは、準備が整っていないという点で、新しいバリエーションのテストを行って

いませんでした。ひどいです。それで、あなたは、あなたの政権を知っている、2年間閉じ込められることにうんざりしていてうんざりしているアメリカの大衆に、すべての成功したことをしたと何を言いますか。今後、アメリカに何を伝えますか？私たちは任務で何をしますか？任務は恐ろしいものであり、終了する必要がある、開始すべきではありませんでした。当初は中国での服装でしたが、知事に決定や行動を任せました。あなたはすべての州が近いわけではありません。ある人は、ある人は完全に開いたままではありませんでした、あなたが知っている人、私が知っている人ですが、それが本当に正しいことであるとき、あなたは州のスタンプからあなた自身の決定をすと言いました。民主党員は夢中になり、ニューヨークのすべてを閉鎖した。彼らがやったことと同じになるかどうかはわかりませんが、あなたは家にいます。あなたが知っている、それはとても悲しいです。ニューヨークで何が起こったのか、あなたは何が起こったのかを見てください、しかしこれらの日付のいくつかはロサンゼルスで起こったもの、カリフォルニアの一部で起こったものでした、しかし多くの共和党員はそれに関して非常に、非常に、ちょうど素晴らしい仕事をしました。しかし、あなたが知っている、私は何も閉じませんでした。私は知事にその決定をさせました。つまり、それは失われた区別だと思います。州の権限を尊重し、その連邦主義者だった多くの人々？私は知事に言った、あなたはあなたがしなければならないことをするが、私は私たちの国を中国に近づけ、何十万もの嘘を救った。そして私もそれをヨーロッパに閉鎖しました。イタリア、フランス、スペインで何が起きているのを見たとき。そして、あなたが見れば、あなたが知っている、事実上すべての国。私はそれがポイントに達したに違いない、そして私はそれを中国の少し後に非常に早く閉鎖した、しかし我々はそれをヨーロッパに閉鎖した、そしてそれらの2つの閉鎖、あなたは立ち上がってチャットしている、と彼らは言う。何十万もの嘘。だから今あなたはそうするでしょう、あなたは知っていますか？今、私たちはあなたが今アメリカの人々にあなたの人生が今進んでいると言うだろうということを過ぎました。私は言う。そして、あなたが知っている、子供たちと一緒に子供たちの全体の概念は、このマスクのすべてを通り抜けて、彼らがしていることをワクチン接種することは、まったくクレイジーです。彼らは彼らがパワートリップにいるので彼らがそれをすと言います。信じにくいです。白い。パワートリップと

は何ですか？わかりませんが、間違っています。彼らがしていること。私が持っているのは、あと2つだけです。私はあなたが提示するために取得しなければならないことを知っています。私は間違いなく2つのことについてあなたに尋ねたいと思いますそしてそれから私は個人的な話です。私が作った場合、私たちはそれについて簡単にまたは上で話しました。さて、私たちはアヤトラを上昇させるか、テロの最大の国家支援者になりました。あなたはソレイマニを正しく取り出しました。それで、あなたが再び素晴らしい日にそれをしたとき、私はあなたと一緒にいました。フラットアウト。あなたは何を言いますか？ロンから出たアメリカ人は核兵器に向かって行進している。さて、私たちはどのように、私たちがそうしないと言う自信を彼らに与えるのですか？あなたがそれを起こさせることができず、私がブライアンがそれを起こさせていると思うとき。あなたはそれを起こさせることはできません。あなたは話すことができなくなります。これは、これは宗教的なイデオロギーであり、受け入れられないでしょう。彼がそれを起こさせたとしても、あなたはそれを起こさせることはできません。それは世界にとって恐ろしい日になるでしょう。彼らがそれを起こさせれば、イスラエルは私の意見では存在しません。イスラエルを振り返れば、イスラエルと私がイスラエルの首都エルサレムで何をしたか、そしてあなたがハイツでゴールを終えれば、あなたはイスラエルを知っています。私がした最大のことは、イランの核合意を終わらせることでした。それが最大のことでした。あなたが知っている、あなたはゴラン高原だろう。私はイスラエルの首都エルサレム映画、大使館をやりました。そこに移動しただけではありません。私はそれを作りました。私は今まで見たことがないと思います。私はそれを\$ 500,000で作りました。私はエルサレムにすでにあった建物を取り、大使館を建てました。私たちはそれを構築し、美しいです。イスラエルのエルサレムストーンを使用しています。あなたがこの政権がそうなると思うようになった今、私はそう思います。彼らが行くようです。ええ、それも考えられません。歴史の悲劇的な瞬間のひとつになると思います。どのように準備しますか？私はどうやって政府をノックしなかったのかわかりません。私たちは、この政権が彼の政治化されていないことを知っています。私はあなたがしたことを知っています。どのように、あなたはどのようにあなたを支持する非常に多くの人々をアメリカの人々に与えるのですか？来年、どうやって彼らに少しでも信仰を与

えるのですか？または2つは新しいリーダーシップを持っていますか？私たちはそれを取り戻し、私たちができるより良いさまざまな種類のものを手に入れることができます。起こっているこの恐ろしいことをすることからの人々。また。選挙は決して通過することを許されるべきではなかった。最高裁判所には、何をすべきかという勇気がありませんでした。多くの非常に悪いことが起こります、非常に悪いこと、家は助けになります、彼らはあまり助けることができません。Cuz私たちは家で途方もない勝利を収めることができ、上院で勝つことができると思いますが、私たちは途方もない勝利を収めて尋ねることができ、それはブロッカーになると思いますが、それは止まりません。私は今、政権を通じて核兵器のセットを行うことから逃げました。彼らが素晴らしい武器を持っていなくても、彼らはほとんど気にしないようです。つまり、それが彼らの方針のようです。そして、彼らが抱えている問題は、彼らが非常に多くの友人に間引きされているということです。誰が見て、私はインフレがありませんでした。ガソリン価格が低かった。私たちはエネルギーに依存していませんでした。私たちは、どのようにして中国から尊敬され、金正恩から積極的に尊敬されるのでしょうか。北朝鮮、私たちは走ったことで尊敬されていました。私たちは彼女から本当に尊敬されていました。私たちは対処しなければならないと言っています。ヒルズにあったことは知っていますが、みんなから尊敬されていました。私が今言ったすべてのことを3倍にすると、今は災害です。サプライチェーンでさえ、私がいる間、サプライチェーンという用語を聞いたことがありませんでした。すべてがうまくいくようなことはありませんでした。まあ、そのような問題はありませんでした。問題ありませんでした。私たちが働き始めている間、誰も話しませんでした。私はオフィスを出て、1年以内に。クリスマスの間、店はすべて空です。誰かにクリスマスプレゼントを買いたくなかった場合にのみ良かったです。店に行くのでお金を節約でき、何も買えませんでした。そして、それは私がそのようなものを見たことがない唯一の時間の現金でした。それは大丈夫。供給チェックのクレジットを取りたくありません。これはただ日常的に起こっていて、何年もの間続いています。これらの人々は私たちのサプライチェーンを破壊し、私はカリフォルニアにいました。そして、ボートがロングビーチで大きな貨物コンテナを持ってやってくる場所。私はそのようなものを見たことがなく、20年間それを通過しています。私は

そこに財産を持っています。私はそれを20年間通過していて、20年間それを見てきました、そしてそれは、あなたが知っているように、他のラインの何かと他のコンテナが入ってくるだろうということでした。それはなくなり、あなたは私が何千もの何千ものコンテナを見たことがないようにこれが積み重なっていきます。私が言った、彼らはこれらのものを決して取り除くことはないだろう。ちなみに、彼はそれらを取り除くことは決してないでしょう、そしてそれはマイルのために続きます。それは大きな港です。ええ、そしてこれは何マイルも続いています、そして私は言った、それを見てください。だから私は数年ぶりにそれを見ることができました。そして私は言った、私はそれのようなものを見たことがない。したがって、サプライチェーンは大きな問題です。だからあなたはそれを引き受けます、あなたは修正するために適切な人々を必要とします。私には楽観的になりたい人がいません。ここに留まることはあなたがしていることです。私は何をすべきかを言うことができます。このインタビューで私がたくさん言ったとき、私は何をすべきかを言うことができますが、彼らはそれをするつもりはなく、国境を凍結するつもりはありません。彼らは私たちの国やテロリストに流れ込んだ殺人者や麻薬の売人を捨てるつもりはありません。アフガニスタン、アフガニスタンから入ってくるテラスがあり、飛行機に乗って飛んでしまいます。人々の3%。何も、それを取り入れて、精査されてチェックされます、そして、あなたが戦争をして、その戦争が終わるとき、より少ないパーセンテージが見られるべきです。そして、私は本当にそれを終わらせた人です。私がやりたかったのはフェリーから出すことだけです。あなたはそのような魚をやりたいのですが、それがあつたとき、どの国もすべての人々を受け入れたことはありませんでした。それで戦争は終わり、今では数万、数十万を奪っています。彼らはそれらの人々が誰であるかを知りません。もう1つ個人的な話をしたいと思います。そして最後に、あなたと私はいつもサーについて話すのを楽しんでいると思います。あなたと私が一緒になったとき、私はあなたの家の多くを率いて救助活動をするのができて幸運でした。そして、世界が覚えていないのは、あなたが世界中からより多くのアメリカ人と市民を家に連れ帰り、前大統領全員が48人の人質をタクシーに連れて行ったことです。私は54であなたを訂正しなければなりません。さて、私はそれを取ります。私はすきです。善良な人。人質は\$ 0で、これは決して支払われませんでし

た。支払ったことはありません。そのような優先順位はありません。そして、1つだけを取得するための課税作業。しかし、私はこの瞬間を覚えています。それで私たちはシチュエーションルームにいました。私はあなたのためにテロ対策を率いていました、そしてそれはビッグダディの試みの夜でした。そして、私たちはシグナルジャックと呼んでいます、あなたは絶対に雨を注文します、そうです、一部の人々はあなたにアプソの権利を使わないように忠告していますが、テイクアウトのバグダディを呼んでください。彼は死にました。あなたはホワイトハウスで土曜日の夜に。私を見て。そして、あなたは、カシアがそれを望んでいると言いました。コサックで葉を失ったミューラーの連絡先情報が欲しいです。そして、私たちは彼らが誰であるかを知っています。彼らの子供たちは、世界一のテロリストを殺害した後、拷問され殺されたバグダディレイプに襲われました。社長さん。私は尋ねなければなりませんでした。なぜあなたが復讐した家族に電話することがとても重要だったのですか？その夜そこにいた私たちの残りの人々にとって、司令官と最高司令官が言ったのはかなり感情的でした、私はこれらの個人に焦点を合わせたいと思います。そしてちょうど2ヶ月後。あなたはファーストレディのゲストとしてCarla Marshall Muellerを迎え、一般教書演説で彼らを称え、私たちがこの作戦に名前を付けたことを明らかにしました。8-17。ケイラ。ミューラーの誕生日。どうして？どうしてそんな差し迫った問題がいつも私に言われるまでわからなかったのか、たくさんの方が見ていましたが、それはとても重要だと感じました。これらは絶対に間引きされた人々であり、彼らの家族はアル・バグダディによって破壊され、彼がしたことと彼が個人的にしたこと、それは個人的なものでした。そして、私が最初に言ったことの1つは、albaghdadyを取得する必要があるということです。これは私が最初に当選したときで、クリスが入ってきて簡単ではありませんでした。彼らは16年間彼を探していました。彼らは彼を探していました。ええ、私はあなたが彼を手に入れなければならないと言いました。ファンが後ろにいる男は、いつも同じ写真を持っていて、後ろに小さなファンがいることを覚えていると思います。彼はまだ説教していたと思いますが、私たちはすべての大きなパパを連れ出しました。そして、ええ、私が最初にしたことは、絶対にいた人々の両親と親戚と友人に電話をしました。それは、この動物の手で受けたような苦しみは誰もなかったからです。それは動物であり、彼

はイシスを再建していました。彼はそれを構築し、再構築していました、そして彼はそれを速く再構築しようとしていました。私がそれを提示していなかった場合、あなたは今世界中にイシスを持っています。ノックしました。私が持っているだろう、あなたが支払いを始めたら、あなたがそれを与えるならば、あなたが私にあなたに500万を与えると言うならば、あなたはあなたが支払いを始めるかどうかを知ることは決してなかつただろう。そうすればたくさんの交渉があるので、それは良くありません。さて、私たちはあなたが言う、54 55 56です。私は異なる番号を聞きますが、それは何でもです。多分私達はそれらを取り戻し、私達は決して支払わなかつた。あなたがみんなに支払いを始めると、突然人質になります、しかし彼らがあなたが支払うつもりがないことを知っているとき、それは人生を作ります、そして今アフガニスタンでそれらの両親まで人質であるアメリカ人がまだいます。あなたは今人質を持っています、そしてそれは数千になる可能性があります。つまり、私は誰も私に数字を教えていないのです。誰も数字を知りません。それは人々の中にあるかもしれません、例えば200または300。それは多すぎます多すぎます、しかしそれは数千に及ぶかもしれません、しかし私達が最初に私達の軍隊を連れ出したのであなたには人々がいます。それはどれほど愚かですか？これは実際、そこに追加します。あなたはアフガニスタンからの条件ベースの撤退を思いついた、そして私は幸運にも国防総省に行って食事をすることができた、そしてあなたは現金を言った。私たちは神性のために出発しないので、アメリカ人が良くなるまで私たちは出発しません。アルカイダとイシスを一掃します。バグラムを離れます。私たちはそれを国の本当に特殊部隊に保ち、すべてのアメリカ人を家に持ち帰り、並置して早送りします。彼らが今していることは、人々が空から落ちて死んでしまうことです。ちなみに、彼らはアフガニスタンのアメリカ市民に「カブールに来てください」とテキストメッセージを送っていました。あなたができるなら、そしてあなたを得るでしょう。それはどのような農場政策ですか？私たちは彼らにリストを与え、タリバンにアメリカ人がいることを知っているすべての人々のリストを与えました。私たちが去っていったとき。クレイジーでした。だから今彼らはそれを知っていて、おそらく夏に彼らを捕まえさせているでしょう。それについては疑問の余地はなく、非常に悪い生活を送っている人もいますが、私たちはこれをすべて彼に与えました。彼ら

がそれをした方法はナンバーワンではありません。言い訳にはなりません。そして、彼らがそれをした方法は、誰かがとても愚かで、彼らがとても弱くてとても愚かであるかもしれないということさえ信じられません。私たちは降伏したように見えます。18か月で1人の兵士が殺されたわけではありません。私はアブドゥルと話しました。アブドラはタリバンの指導者であり、彼と非常に強い会話を交わし、18か月で1人の兵士を失うことはなく、すぐに行く理由もなく逃げました。私は人々を連れ出し、装備を取りなさいと言っただろう。すべてが終わったら、通訳などを助けてくれたアフガニスタンの人々を何人か連れて行ってください。数万ではなく、数十万ではありません。それは小さな女の子です、多くの人々がアフガニスタンから逃げていることを忘れてください。何十万人もの人々が出てきています。彼らは私たちの国にやってくる。私たちは彼らが誰であるかわかりません。今後3年間を考えるべきだと思いますか？私たちはアフガニスタンに戻らなければなりません。私たちは説得しなければなりません。私がそうではないことを願っていますが、私はバگرامを維持したであろう、アフガニスタンのためではなく、常にバگرامを維持する私の計画でした。彼らは20年前に数十億ドルを費やして建設し、最も強力な滑走路スティックを持っています。それは何でも扱うことができます、そしてそれは中国のすぐ隣にあります。彼らが核兵器を製造する場所から1時間です。彼らは世界に負けました、それについてその部分を知りません。私はしません。人々は私がそれを知っているかどうかを知らないことを知っています。どうすればバگرامを失うことができますか？中国が武器で雪を降らせて怪我に侮辱を加える場所から1時間のところにあり、パレードが表示されています。彼らが私たちから得たすべての機器。それがトラックで来たと考えてください。そして、これらは装甲メッキされています。最も高価なものの多くは他のものとは異なります。あなたは地元のディーラー、700,000の機関銃、ライフルの武器に行きます。ヘリコプターヘリコプター、タンクナイトゴーグルは箱から出して、私たちが持っているものよりも優れたブランドです。新しいモデル、最新モデル。そして、これが中国が現在GIによって離陸している他の部分です。ジョンはgを持っているつもりです。そして、彼らはまた、彼らが再設計し、彼ら自身のためにそれらを構築しようとしているので、私たちの武器をたくさん持っています。私たちはアパッチヘリコプターなどの中で最大のヘリオンを作りまし

た。そして今、彼らが作りたいと思っているので、ヘリコプターをカットしました。これは最大の大災害の1つであり、心理的な観点からだけではありません。私はそれが私たちの国と偽のニュースメディアの歴史の中で最も恥ずかしい日または週だと思います。それについてはほとんど話したくない。どうすれば元に戻すことができますか？次のリーダーは誰ですか？彼らは何をしなければなりませんか？リーダーが必要ですか？リーダーが必要です。リーダーがいる場合はどうなりますか？それはすべてうまくいくでしょう？現在、それはありません。私たちは今それを持っているつもりですか？あなたはそれに近いものは何もありません。私たちはそうすることを望みます。あなたは見つけに行きます。それで見つけたらこう言います。私たちは、これまでの経済状況よりも国を良くしました。すべての。それは私たちが今までで最高の経済でした。そして、covidが中国からやって来て、中国ウイルスに感染しました。これははるかに正確な用語ですが、ジョントバレスが浮かんで、それを再構築して、信じられないほどの何かを手渡しました。そして彼らはそれを吹き飛ばしました、そして彼は私がcovidをやめることに基づいて走りました。彼は止まらなかった。何もが災害であり、彼らは準備ができていませんでした。彼らは子供たちを注文しませんでした。私はテストを注文しませんでした。私は治療薬を注文しませんでした、あなたは治療薬店が必要です。とても重要なことですが、私たちは優れた治療法を開発しました。彼らが完全に準備ができていないことを私は知りませんでした。あのね？私が見ているのは違いですが、大統領の十字架です。国家安全保障防衛からの理事会。法執行機関の立場は、あなたが任務を遂行しただけです。あなたは優先順位を実行するように命じ、それを今日と比較しました。彼らがメディアが何を好むのか知りたいという政治家。彼らは会議から手がかりを得たいと思っています。それは私が最近テレビで言っていることです。トランプ大統領がイランに対して中国に対してロシアに対して優先権を置き、テロリストを殺害したからだだと思います。彼らは反対のことをしたいと思っており、それはアメリカにとって悲劇的な日だと思います。どう思いますか？以上です？彼らが私たちの国を運営するのに同じ天才を使うなら。私たちには他に類を見ない国があります。そして、私がアメリカを再び素晴らしいものにするということは、私たちがアメリカを再び素晴らしいものにしなければならないからです。彼らは偉大さについて決

して話しません。彼らが話しているのは同じ古いものだけです。それはあなたが covid8 / 7 警告を見ているということです。彼らは地球温暖化について話します。彼らは核戦争について話しません。私、彼らはこれらの優先事項は地球温暖化と気候変動であると話します。男は女性スポーツに参加することができます。壊れたレコードが表示されます。今では11年の記録と水泳が破られました。あなたの体重の38秒までに、リフティングの記録は、誰も片手で扱ったことがないような数字で破られています。そして、あなたに起こったことは、あなたが大統領に立候補しているとき、あなたが知っている、最大の犯罪企業でした。過去を振り返ってほしくはありませんが、視聴者はジョン・ダーラムに本当に興味を持っており、それを受け入れたいと思っています。彼らは考えたいのです。彼らはあなたがジョン、ダーラムについてどう思うか知りたがっています。つまり、あなたと私は元連邦検察官兼警備員としてそれについて話しました、あなたが知っている、私はジョン・ダーラムがどこに行くのか知っていると思います。どこだと思いませんか？彼はどうやってやったと思いませんか？そして、あなたはどこであなたがしていると思いませんか？彼らが悪意を持って狂ったように騙したので、選挙前に行われていればもっと速かったと思うので、もっと速かったらいいのにと私は思います。彼らがしたことは、有権者がそれを知っていたので犯罪者だったでしょうが、とにかく私が選挙にたくさん勝ったことは問題ではありませんでしたが、正直言って、それはそうではなかったと思います大きな決定的な瞬間でしたが、彼は弁護士やサスマン、そしてこれらすべての人々と一緒に本当に興味深いものを思いついたのです。ナンバーワンと私はたくさん来ると聞いています。だから私は陪審員が出ていると思います、私たちは何が起こるかを見るつもりです。しかし、彼がしていることは、現在アメリカで行われている最も重要な仕事の1つです。あなたは何を言っていますか？アメリカ人？私がテレビに出るたびに、または毎回、あなたは集会をします、あなたは私がこれまでよりもはるかに高いレベルで、ジョン・ダーラムはどこにいるのか、あなたが知っているかと確信しています。ドン・ダーラムはどこですか？あなたは彼を信じてサイコロを振っていますか？私は人々に言います、彼は正しい道を進んでいます。時間がかかる。あなたはそれが私も気分が良くなると言いました。なぜなら、それについてはたくさんありますが、彼はその最初の声明と報告を発表しました。それは大きく、それは非

常に大きなものが来るための基盤のように感じられました。だからうまくいけば、私は今誰と一緒にいるのか、私たちは言うつもりです。もっと速くなればいいのに。何が起こるか見ていきますが、それは犯罪者でした。私はそれを世紀の犯罪と呼んでいます。それは本当に世紀の犯罪であり、選挙を含むすべてを変えました。変わった。すべての。それはとても嫌だった。何が起こったのか、そして彼らが私について言って急いでいたすべてのこと、それは彼らとロシアでした、それはロシアの彼らでした。彼らはロシアと協力し、彼らは嘘をつくでしょう。彼らは上がって、「私はこのアダム・シフを見ますか」と言います。彼の頭はスイカのような形をしているので、私は彼を敬意を表してスイカの頭と呼んでいます。彼がマイクに向かって、とても傷ついたように振る舞うのを見るでしょう。彼は彼女がトランプとロシアについて話しているのを見て、それが大したことだと知ったとき、それがメーカーであると知ったとき、彼はそれが人々の一人であるかのように知った。それはヒラリー・クリントンと他の人たちと少し仲直りしました。たぶん彼らは彼らを見て、そこに出て行って、これが起こったことによってとても傷ついたように振る舞います。これらは悪い人です。ですから、ジョン・ダーラムが国のためにやって来て、あなたが知っているすべてのことを思いついたといいのですが。そしてそれは、誰もが知っているように、それが暴露されたために起こったのです。それを完全に露出させるのは本当に素晴らしいことです。だから私たちは何が起こるかを見ていきます。私はあなたに本当に良い答えを与えます。うまくいけば。これから一年後、ミスター社長に一言お願いします。ラッキーです。あなたの時間が貴重だとは知りませんでした。IQにご参加いただきありがとうございます。私のカシウスコーナー。明日は私たちを招待していただき、ログアウトしてチームミーティングに参加していただきありがとうございます。私の両親は私の日を作り、私の年を作りました、そしてあなたの両親があなたと素晴らしい仕事をしたのですぐに私は戻ってきてあなたに会うつもりです。楽しい時間をお過ごしください。どうもありがとうございました。ありがとうございました。10分。次回はCashのコーナーでお会いしましょう。